



# LETTRE OUVERTE

Syndicat majoritaire CP VLM

24.05.2023

Monsieur le Directeur Interrégional,

L'UFAP Unsa Justice de VLM tient à vous alerter sur la situation des personnels de notre établissement.

Comme vous le savez les agents en renforts sur VLM ont rejoint définitivement la structure d'accompagnement vers la sortie.

Laissant des feuilles de planning toujours plus difficile à remplir, en témoigne les récentes nuits à 9 agents et les blancs sur les feuilles de service.

En plus d'un manque d'effectifs chronique,

Voilà bientôt 6 mois que les agents de VLM gèrent un détenu qui monopolise leurs forces et les épuisent !

3 agents par jour, 3 fois par semaine sont mobilisés pour la gestion d'un détenu dialysé.

Cette situation est intenable et elle impacte l'ensemble des services de VLM, malgré les efforts de tous pour gérer ce détenu le maintien de celui-ci sur VLM n'est plus possible.

Nous portons à votre attention le fait que ce détenu n'a aucune visite sur l'établissement.

Les personnels de VLM ont l'espoir que vous entendrez leurs souffrances en ordonnant le transfert de ce détenu.

Veuillez agréer Monsieur le Directeur Interrégional mes respects.

M.O secrétaire locale de L'UFAP Unsa Justice du CP de Vlm